

19/08/24

ARCINFO
www.artinfo.ch

COURSE À PIED

Fatton s'accroche en Allemagne

Nouvel exploit sportif de Christian Fatton. Le Vallonnier a achevé la course à travers l'Allemagne, du nord au sud. Après un peu plus de 176 heures d'effort dispatchées en 21 jours, l'athlète de Noiraigue a pris la quatrième place de cette épreuve de dur au mal. «L'ultra marathon est un sport autant mental que physique lorsqu'on doit lutter. Il faut soit avoir un but suprême qui nous fait accepter les douleurs et difficultés mentales, soit arriver à ne penser à rien et tout oublier. Je circule d'un de ses états à un autre en permanence», relève-t-il dans un communiqué. **FCH**